



Liebe Mitglieder und SympathisantInnen der Grünen Dietikon

Die Wahl- und Stimmcouverts sind verschickt und der Wahlkampf für die Stadtrats- und Gemeinderatswahlen ist in vollem Gange. Mit **Lucas Neff** stellen wir Grünen einen **Stadtratskandidaten**, welcher als Architekt **Nachhaltigkeit ökonomisch, ökologisch und sozial** umsetzt und sie auch privat lebt. In **diversen Leitungsfunktionen** stellt er sein Wissen und seine Erfahrung tagtäglich unter Beweis – **kreativ, kompetent, konsequent!**

Neben **Lucas Neff** stellen sich auch **Catalina Wolf-Miranda** und **Beat Hess** zur Wiederwahl **in den Gemeinderat**. Beide haben bereits jahrelange Erfahrung in diesem Amt und zeichnen sich durch ihr Engagement für unsere Anliegen aus. Weitere Informationen zu unseren Zielen findet Ihr im Flyer im Anhang.

So unterstützt Ihr uns Grüne am meisten:

- **Lucas Neff auf den Wahlzettel bei den Stadtratswahlen. - Wer taktisch stimmen will, lässt es dabei bleiben.**
- **Die Grüne Liste 5 unverändert in die Urne legen**
- **Überzeugt Eure Nachbarn und Bekannten, uns Grüne zu wählen**

Denn jede Stimme, die an Personen anderer Parteien geht oder gar nicht abgegeben wird, geht uns Grünen verloren!

Auch finanziell sind wir auf Unterstützung angewiesen. **Spenden nehmen wir dankbar** unter folgender Bankverbindung **entgegen**: Grüne Dietikon, 8953 Dietikon, Kto. 87-42232-4, IBAN: CH08 0900 0000 8704 2232 4.

Im Anschluss an die Wahlen treffen wir uns am **4. März ab 16:00 Uhr** bei Lucas Neff an der Bremgartnerstrasse 124 im Gemeinschaftsraum zum **Wahlfest**. Dazu seid Ihr alle herzlich eingeladen! Für die Verköstigung bringt jedeR etwas fürs Buffet mit. Bitte meldet Euch bis am 2. März entsprechend bei andreas.p.wolf@gmx.ch an mit dem Vermerk was Ihr mitbringt.

Die Sammelfrist unserer im September zusammen mit Pro Velo und dem VCS lancierten **Initiative „Sicher und entspannt zu Fuss und per Velo durch Dietikon“** neigt sich dem Ende zu. Um das Ziel von 600 Unterschriften bis Ende Februar erreichen, sind wir weiterhin auf Unterschriften angewiesen. **Falls bei Euch zu Hause noch ausgefüllte Unterschriftenbogen herumliegen, schickt diese bitte umgehend zurück, auch wenn sie nur eine oder zwei Unterschriften drauf haben!** Falls Ihr noch nicht unterschrieben habt, druckt doch gleich den Unterschriftenbogen im Anhang aus und schickt ihn unterschrieben zurück. Und geht bitte auch noch bei Euren Nachbarn und Bekannten vorbei.

Ebenfalls um die **Sicherheit von Fussgängern** geht es bei einer **Petition**, welche Massnahmen an der Kreuzung Überlandstrasse/Heimstrasse im Limmatfeld fordert. Unter: <https://www.petitio.ch/petitions/1HT1h> könnt Ihr die Petition bis am nächsten Mittwoch noch unterschreiben.

Neben den Wahlen finden am 4. März auch Abstimmungen statt. Auf kommunaler Ebene wird über den Kredit für den **Ersatzneubau des Doppelkindergartens Steinmürli für 2,4 Millionen Franken** abgestimmt. Die Grünen haben sich bereits im Gemeinderat gegen diese Vorlage gestellt, da das Projekt weitaus günstiger umgesetzt werden könnte, ohne dass die Qualität darunter leiden würde und die Schulraumplanung in den kommenden Jahren jeden Franken dringend benötigt. Zusätzlich hat der Gemeinderat abschliessend beschlossen, beim Bau auch noch auf den Minergie-P-Standard zu verzichten. Die Grünen sagen deshalb doppelt überzeugt **NEIN** zum vorliegenden Projekt und fordern den Stadtrat auf, schleunigst eine wirtschaftlich und ökologisch nachhaltigere Vorlage auszuarbeiten.

Unsere Anlässe:

- | | |
|-----------------------------|---|
| 24. Februar 9:00-12:00 Uhr: | Standaktion auf dem Marktplatz mit Lucas Neff und unseren GemeinderatskandidatInnen |
| 24. Februar 13:40 Uhr: | Rundgang Energieautarkes Wohnen mit Lucas Neff und anschliessendem Apéro. Bremgartnerstrasse 124. |
| 23. März 19:00 Uhr | GV Grüne Dietikon . Einladung folgt. |

Unsere Parolen für die Wahlen und Abstimmungen vom 4. März lauten:

Kommunale Vorlagen:

LUCAS NEFF in den Stadtrat
GRÜNE LISTE 5 in den Gemeinderat
NEIN zum Kredit Ersatzneubau Doppelkindergarten Steinmürli

Kantonale Vorlage:

NEIN zur Volksinitiative „Lehrplan vors Volk“

Eidgenössische Vorlagen:

JA zur neuen Finanzordnung 2021
NEIN zur Volksinitiative zur Abschaffung der Radio- und Fernsehgebühren (Abschaffung Billag-Gebühren)

Andreas Wolf
Präsident Grüne Dietikon

PS: Falls Ihr keine Post mehr von den Grünen Dietikon erhalten möchtet, schreibt bitte ein kurzes E-Mail an andreas.p.wolf@gmx.ch.